
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先週２０日（金）に、中学校に入学してから初めて「生徒会役員選挙」が行われました。

5 時間目は立会演説会、６時間目は投票という長丁場でした。蒸し暑さが残る体育館での

実施でしたが、立候補者、応援演説者、そしてそれを聞いている生徒のみなさんも、緊張

した様子で姿勢を崩すことなく、非常に立派な態度で選挙に参加することができました。

今回、初めて全校生徒の前で演説するにあたり、立候補者、応援演説者ともに、内容を一

生懸命考えたと思います。演説に向けて練習したこと、アド

バイスをし合えたこと、励まし合ったこと、緊張しながらも

演説できたこと、それを受けて薬師中の未来を真剣に考え投

票できたこと。「生徒会役員選挙」は全員にとって大きな一歩

だったと思っています。今回、一生懸命取り組んだことは、

大きな栄養となってみなさんをたくましく成長させたに違い

ありません。薬師中の一員として真剣に取り組んだ、参加し

た自分にぜひ自信をもってください。胸を張って後期の活動に挑んでください。前期の経

験を活かし、受け身ではなく自ら動く一年生の姿を楽しみにしています。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

選挙を支えた選挙管理委員会 

1組 高宮城 鈴さん  2組 杉山 柚七さん  3組 西山 蒼空さん    

開票だけではなく、掲示物作成、ポスター管理、挨拶運動。実はかなりの作業でした。 

ご苦労様でした。 

 

後期 係・委員アンケート 
 選挙を終えて、各クラス後期、教科係・専門委員会のアンケートを取りました。前期は 

仕事内容がよくわからず、様子を見ていた人も、今回は積極的に希望する傾向がみられま

した。友人の輪も広がり、出身小学校が違う友達と委員会を考える人や、「この仕事どん

なことやるの？」とあらかじめ前期の経

験者に聞いている会話も見受けられ、非

常に微笑ましい光景でした。 

 

中間考査がやってくる 

 中学校で二回目の定期考査です。今回は、2 日間５教科です。一学期は９教科で、どこ

に力を入れたらよいのか、考えているうちにテスト当日がきちゃった、という声も聞こえ

てきましたが、今回は５教科です。計画的に学習するチャンスです。一年生のうちに、学

習方法を身につけたいです。そのためにも、「生活のリズムを整えること。」テスト前夜の

学習だけでは身につかないことばかりです。毎日、コツコツと積み上げていくことが学力

の定着につながります。夜遅くまで SNS から目が離せない、なんていう人はいませんか？

授業をしっかり聞き、家庭学習の効率を高めるために、まずは生活のリズムを見直し整え

ていきましょう。 

 

 TGGの写真 
 9 月６日に行った TGG の写真申し込みのお便りが「めるへん社 Web 販売係」から配布

されています。インターネットで申し込みとなります。 

掲載期間 9月２８日（土）～１０月２０日（日）となっています。確認してください。 

 

 音楽祭の学級練習開始に向けて 

 今週、金曜日から音楽祭の学級練習が始まりました。初めての取り組みに先駆け、実行

委員から、練習の時間帯や練習方法について説明がありました。説明に続いて、道徳の授

業では「伝統を受け継ぐこと」について考えました。最後に、実際の薬師中学校の動画を

交えて各クラス担任の先生と練習に向けた意欲を高め、心の準備をすることができました。

これから始まる練習期間を経て、堂々と舞台に立つことができるように、力を合わせてい

きましょう。。 
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